
 

COVID19 は感染者が減る傾向で宣言解除に向けて大阪府知事はイライラしている 

ように見受けられますが、まだまだ油断は禁物でしょう。 

ステイホームが続き今年第３作目が出来ました。今度は JeepJeep willys 1940 頃のもの

をやってみました。 

これはオリジナルです。Jeep のネット上の写真や図面などを参考にして約 1/15 ぐらい

にしてみました。 

幼少期には車と言えば木炭バスか進駐軍の Jeep ぐらいでタイヤのトレッドパターンが

独特でした。懐かしく思いながらつくりました。 

                            三田市 小松 宏之 

 

 

 

 

 

  


